

# はがをして不調に陥るが、11-12シーズンにリーグ16 得点をあげて完全復活。セリエA優勝 6 回。UEFA をのエリアは「デル・ピエロ・ゾーン」と呼ばれている。 そのエリアは「デル・ピエロ・ゾーン」と呼ばれている。 そのエリアは「デル・ピエロ・ゾーン」と呼ばれている。 また年少時より日本の文化に興味があり、新日本プロレスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家レスリングやアニメ「ルパン三世」が大好き。親日家として知られており、昨年行われた「東日本大震災復リントである。 02シーズンにリーグ16を継ぐ。98年、膝の大 佐賀はとても良い印象

賀牛おい

10年後のことを考え鳥栖市や佐賀県だけでなく、日初の国際親善試合。新しい歴史の第一歩となる。5年後、ガンドリームスの竹原稔社長が「サガン鳥栖にとってガンドリームスの竹原稔社長が「サガン鳥栖にとってをプレゼントした。翌日は佐賀市の県陸上競技場でのをプレゼントした。翌日は佐賀市の県陸上競技場でのをプレゼントした。翌日は佐賀市の県陸上競技場でのをプレゼントした。翌日は佐賀市の県陸上競技場での来り道が、東田直後の7月22日には鳥栖市のベストアメニティ来日直後の7月22日には鳥栖市のベストアメニティー

の代表による鏡割り。デル・ピエロ選手も木を祈っている」と締めた。スピーチの後は、一合はプレイヤーも楽しめるようなプレーがでころで温かく歓迎してもらい感謝している。たのだろう」と切り返す。「来日して以来、あと社長がわざと監督を怒らせて試合に勝たせ 法被を羽織る。 無事に成功した後は、 ル・ピエロ選手な チの後は、 もちろん日本酒 選手も木槌を手に の後は、両チーム がで る。 る。明日の試あらゆると ること

の名門ユヴェント

リアーノ出身の38歳。33ル・ピエロ選手はイタニ

ュ 93 リ | 9 ア

シェ

・ズンにセ

ア代表の至宝ロベルト・バッジョ選手から名門ユヴェントスでデビュー。95-9シー

がをして不調に陥るが、01-02シーでジションを奪い背番号10を引き継ぐ。

ラックスム のデ ・ピエロ選手にモテモテさ































































ションが送られた。

ができて本当に嬉しい」とコメントしてくれた。人に温かく受け入れもらった。サッカー教室も本当に人に温かく受け入れもらった。サッカー教室も本当にごく美味しい! 練習場でもスタジアムでもたくさんの賀にはとても良い印象を持っている。佐賀牛はものすがが直撃インタビューを敢行。デル・ピエロ選手は「佐がが直撃インタビューを敢行。デル・ピエロ選手は「佐 しい! 練習易で、こても良い印象を持っている。佐賀ヒヒ、こくとューを敢行。デル・ピエロ選手は「

では、スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベー代。スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサポーターからスタンディングオベース・スタジアムのサルでは、カースのサインでは、スタジアムのサインでは、スタンディングオベース・スタンディングオベールのでは、スタンディングオベールが、スタンディングオで、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンが、スタンが、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンディングオベールが、スタンディングオイルのでは、スタングオベールが、スタンが、スタンディングスタンディングスを表している。 光る名手

ビューした。 賀県に縁のある人が集まる「上海佐賀県人会」でメンバーにインタ れて以来、グッと身近になった中国・上海。この街で働いている佐 2011 年に春秋航空による定期チャーター便の運航が開始さ

活動を開始。2カ月に1 回会食してい たという。2004 年ごろから少しずつ るが、当初の出席者はわずか4、5 人だっ メンバーが増え交流の輪も広がった。 上海佐賀県人会は 2000 年ごろに

この日は過去最高の45人が参加。笑い

人もいる。 対2くらいという。 親が佐賀人でも入会できる。 にも、学校の先生や、中国人と結婚した ンバーの職種は多種多様。会社員のほか の絶えない賑やかな雰囲気が溢れた。

佐賀出身者だけではなく、両 男女比は8

まだまだ認知度低

車の右折はいつでも可能だから、横断歩

佐賀に戻った後、茨城、熊本など 佐賀工場に10年、香港で6年 交通ルー

働き、 に入社。 渡っていても、バイクが来る。電動バイ と基本的には同じなのですが、 を経て1年半前に上海に来た。「香港 年還暦。地元の高校を卒業後、ヤクルト 岸川政晴さんは神埼市千代田町出身で今 クだから音があまりしないので危な ルには驚きました。青信号で横断歩道を

# 賀県人会



岸川政晴さん上海ヤクルト有限公司工場長



プロシップ 口法弘さん



H



佐賀の誇

江頭利将さんセイカン総合エンジニアリ

# 胸に邁進









会長の上海ヤクルト有限公司工場長・ ぎゃん。 出てきても、 上海において佐賀の認知度はまだまだ低 本当に嬉しい。どぎゃん、こぎゃん、 佐賀県人会について「方言で話せるのが、 なくてはいけません。こういう世界があ の半分は右折車、後半は対面に気を付け 道を歩くときにも安心してはダメ。最初 きません」。 い。福岡、長崎、 るものかとびっくりしました」と語る。 会の時は佐賀弁が飛び交います。

佐賀の名前はなかなかでて

熊本、鹿児島の名前は

なっても生きていると感じます」。 織のマインドと文化は、大学、社会人に すが、より高い技術を身につけよう、 支えています。きついことが多かったで 校時代だ。「甲子園で優勝するチームに さんの"背骨 «を作ったのは佐賀での高 社。今年 4 月に上海で現地法人を立ち 連システムを開発するプロシップに入 院大学に進学後、 で出場した夏の甲子園では優勝。 野球部所属。2 年生のとき 3 は神埼町出身の36歳。 い組織を目指そうという、成果を出す組 いた 3 年間で学んだことが今の自分を 上げた。ビジネスの世界で活躍する山口 プロシップ上海総経理の山口法弘さ 大手企業向けの会計関 佐賀商業高校で 番 サ 関東学

49~3度くらいあるんじゃないですか」。 月中旬から真夏は連日40度を超えます。 紹介。「上海に来て驚いたのは暑さ。 高校を卒業して10数年、佐賀を外から見 県人会に入ったのは会社関係の知人の

なって、佐賀に役立つことができないか、 若いときは考えなかったですが、 変化していくことも必要だと思います。 すね。うまく言えないですが、良い形で 続けている。「力はあるのに出してない れ育ったところですから」。 と思い始めました。やっぱり自分が生ま ような印象を受けます、控えめな感じで 30 代 に

# 頁重な佐賀生まれ

宴もたけなわ。壇上では会の幹事を務 めるセイカン総合エンジ

利将さんのスピーチが 生きていきましょう!」。 はなくて、誇りを持って という意味です。 生まれる確率はすごく低 佐賀県は85万人。佐賀に 値があります。日本の人 まった。「佐賀には希少価 ニアリング総経理の江頭 こんなにパワフルなんだ で会う佐賀人はどうして それにしても、 会場からは大きな拍手。 サガ出身というと、非常 という単語がある。伝説 です。英語にも saga 口1億3千万人に対し に通りが良い。 い。生まれただけで貴重 佐賀以外 自虐的で 世界で

る会社で働く。その後、 進み、コンピューターを修理す エレクトロニクスの専門学校に な少年だった。高校を卒業して、 チャップマンさんは理科が好き た小さな町。干満の差が大きく ンさん(48)はカナダ東部出 太良の海にすごく似てま 6人姉弟の末っ子だった アンド ュ チャ ップ

> 日本の方が暮らしやすいというなって。中国や韓国に比べると、強しましたが、本物に触れたく強の専門はアジア。次第に興教官の専門はアジア。次第に興 イメージがありました」。 1995年、 日本で英語を教

ストは大西洋に面しまれ育った街アマー

日本人団体客に驚きながら、た。乗り継ぎの空港で、大勢 はこれが初めての海外旅行だっえる仕事を得て、来日する。実 から、飛

中街地にも

と緑を

元々ある

たら、向こうから自動車がやっいこと。自転車専用と思っていた。「びっくりしたのは道が狭住む外国。いろんな違いに驚い た。また、当時、本人は器用だな、 てくる。 初任地の佐賀へ着いた。行機は関西国際空港へ。 を自販機で売っていて驚きま したら、反対からも車が…。日てくる。一方通行なんだと理解 カナダでは身分証明がな

タバコとお酒と感心しまし 初めて いし

になって、今では大好物です」。ら反省して、お米を食べるよういるのが判明しました。それかか月後の健診で体重が激減して を食べていたんですが、来のハンバーグや、ドーナでした。最初はファスではいう。「小さいとという。」 と買えません」。 来日当時、 。最初はファミレス崩して以来、お米が 。「小さいときに食ん」。食事でも苦労 日本語は挨拶ぐら

うが、近所の方とのコミュニいとみんな思っているんでしょちろん参加する。「めんどくさに数回ある地域の川掃除も、も う。「佐賀の人は優しくて、真ちらに来てから勉強したといいしかできず、英語の文法もこ らして、 する。 んですが。多分、このまま佐賀かどうか決めようと話していた プマンさんは佐賀の女性と結婚 してレッスンを受けていた人も生徒さんの中には病院を抜け出 所の人だけではなく、 金に頼らず、 に住み続けると思います」。 同僚はよく手伝ってくれたし、 面目な人が多いですね。 のは良いことですね。 います」。来佐から2年、チャッ ションの場になります。 、その後、カナダへ行く「最初は5年間ここで暮 自分の地域を守る 知っています」。 子どもや 今では近 会社の 年 い施設をつくるより、元々なったら良いと思います。 ものを大事にしててほしいです 講座 information

-ナツなど 来 日 3 所もある」と語る。逆に少し不満に思うのは、市街地に緑が少満に思うのは、市街地に緑が少いに樹齢50 - 100 年の木がいに樹齢50 - 100 年の木がが溢れる楽しく生活で潤いを与えてくれます。佐賀は都会を目指すのではなく、もっと身近に緑が少が溢れる楽しく生活できる街に 振や七山など自然にあふれた場い。車で少しドライブすると脊 「佐賀は私にとっては大き カナダの方が本当に何もな

「中学校に入ったらすぐ、どこ気にかかるのは教育のこと。 の高校に行く スして生活できたら良いのに」。 か決めなくては い

いと思います。もっとリラックを考える時間を与えたほうが良けません。もっとゆっくり将来

アンドリューの はじめての英会話 ◇毎週金曜 ◇10:00~11:30 アンドリューの ゆっくり英会話 ◇毎週月曜 ◇19:00~20:30

詳しくは P112 ~のエスプリをご覧ください

カナダ出身

びに来ますが、同じ意見です」。なと思います。家族もたまに遊れる佐賀に住んでいて良かったでも同じ。日本らしさを感じら 業が盛んな大都会だる 邱広域市の出身。韓国南部に位 都市である人口250万人の大都貞喜さん(31)は韓国第3のびに来ますが、同じ意見です」。 たと思います。都会は韓国と たから日本の印象が良く 初に住んだのが佐賀だっ たと思い 繊維業や眼鏡などの小工 有機化学

都 貞喜さん(31)

韓国出身

程に行ってみないか、と勧められました。最初は関心が薄かったんですが、ずっと地元だったので、それ以外の所で勉強したいる人もいて、日本には親しみを感じもいて、日本には親しみを感じれました。最初は関心が薄かった いる。「大邱大学の多しでいる。「大邱大学の生活を送って研究員として学究生活を送っている。」といる。 留学を決断しま 生と交流があり、佐井指導を受けた先生が、 の博士号を取得、現在都さんは佐賀大学で 方が発展して を受けた先生が、佐大の先「大邱大学の修士課程で ていることもあり、。基礎化学は日本の 佐大の博士課

散歩したり、楽しんでいます。的な風景が好きですね。たまに場所は佐賀城のお堀端。「日本がきれいです!」。一番好きなあり落ち着きます。何より空気 岡と比べて日本らしい雰囲気が的な街並みではないですが、福かったです。奈良のように伝統 「佐賀の第一印象はすごく良

す」。 眺めると和の文化を堪能できに入りの場所。腰を掛けて庭佐賀城本丸歴史館の縁側もお き庭を気

お酒も違う。驚いたのは揚げ物を見ながら研究する感じでした。日本では、自分が取り組みた。日本では、自分が取り組みた。日本では、自分が取り組みた。日本では、自分が取り組みがもう。自由であるがゆえの順しさもあります」。「韓国活も韓国と大きく違う。「韓国活も韓国と大きく違う。「韓国活も韓国と大きく違う。「韓国活も韓国と大きく違う。「韓国活も韓国と大きく違う。

く、英語でコミュニケーション属している研究室は留学生が多 佐賀で身に付け たと

の多さだ。「韓国ではあまり食の多さだ。「韓国ではあまり食でした。でも、こちらに来て食べてみると美味しい。ちょっと太ってしまいました。ビールは大ってしまいました。ビールはの多さだ。「韓国ではあまり食 日本語が流暢な都さんだが、

2とれました。でも大学から一、英語でコミュニケーション

ら聞きとれるようになりました。見て覚えました。半年くらいしたの意味を何度も聞いたり、TVを う。 今では英語より得意ですよ」と笑 生活できない。 日本人学生に言葉 T V を

なので…

じます。

他人の話をよく聞いてく

いつも笑顔ではいられないタイプれるし、表情が柔らかい。自分は

賀の人は余裕を持っていに生きていけたらいいで

る、

と感

9

に生きていけたらいいですね。佐ので、自分自身を愛しているんだので、自分自身を愛しているんだいても新しい挑戦をする人が多いいても新しいが戦をする人が多いいではない。

本数が多かったら、そんなことも車して楽しみます。もっとバスの

\*しみます。もっとバスの気になった場所で途中下

できるのに」。

研究生活の一方、

3年前から佐

間に1本くら ません。韓国では路線バスでデー早めに帰らないと家にたどり着け くて、福岡の天神で遊んでいても するのが一般的で、 佐賀で困ったのはバスの本数が 本くらい。最終の時間も早、こと。「佐大周辺でも1時

て住みやすい。取り組むことがす。地震も少なく生活費も安く

# 講座 information

# わくわく楽しく韓国語

◇毎週火曜 ◇19:00~20:30

# 楽しく学ぼう! ハングル上級

◇毎週木曜 ◇19:00~20:30

詳しくは P112 ~のエスプリをご覧ください